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本日のプログラム
2023 年 11 月 15 日 (水)

通算第 3057 回例会

本年度 第 14 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「四つのテスト」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・委員会報告

・その他の報告

・卓話 小林 稔君、澤田武憲君

「地区大会報告」

前回例会 記録

・2023 年 11 月 8 日第 3056 回例会

・場所  瀬戸商工会議所

・出席報告 54 名 出席会員 39 名

当日出席率 84.78%

・行事 富田康太君入会式

・本人誕生日

     加藤 五津美君

・結婚記念日

     刑部 祐介君  鈴木 伸君

     江坂 正光君

・卓話 第 2760 地区グローバル奨学生・

    平和フェロー委員 松本 哲也君

   「財団をクラブ活性化に」

第３０５６回例会 会長 青山 稔君 挨拶

例会予定
11 月 22 日(水)

休会

11 月 29(水)

㈱大竹製作所 代表取締役

大竹 敬一様

「日本の農業の今とこれから」

12 月 3 日(日)

年末家族会 名古屋東急ホテル

皆さんこんにちは。本日は 第 3056

回 本年度 13 回目の例会です。本日

のゲスト・ビジターはございません。

プロ野球日本シリーズでは、関西勢

対決を制した阪神タイガースが日本一

を勝ち取り、大変な盛り上がりを見せて

頂きました。関東・中部勢はさみしい限

りではございましたが、阪神タイガース

のファンの方々、誠におめでとうござい

ます。例年日本シリーズの最終戦あた

りは、観客席で、寒い中マフラー巻い

てひざ掛けを掛けて、身を縮めるように

応援している、そんなイメージでしたが

今年は半袖の方がちらほらおられまし

た。

先々週、来年３月の東北旅行の下

見に、岩手・宮城へ行ってきましたが、

山の上の方に薄～い紅葉を見ただけ

で半袖Ｔシャツ一枚過ごせる気温であ

りました。秋はどこへ行ってしまったの

でしょう、美しい日本の四季の危機を

感じてしまいます。

さて 11 月は財団月間であります。何

か財団月間に関する話を…と思いまし

たが、本日は、ロータリー財団委員

会・グローバル奨学生・平和フェロ

ー委員会へ地区出向してくれており

ます松本哲也君が卓話をしていた

だけるという事でお任せししようと思

います。松本哲也君宜しくお願いい

たします。

さて本日も瀬戸ロータリー学友

会の話をさせて頂きます。10/12 米

山奨学生のジャン・ダヨンさんの歓

迎会が開催されました。11/1 には

米山奨学生のドティフォンクエンさ

んと友人たちの誕生日会を兼ねたロ

ータリーファミリーの集いが開催され

ました。両会には多くのロータリア

ン・ご家族・学友にご参加頂き、大

変盛り上がりました。昨日皆様にお

送りいたしました学友会だよりでご

覧いただけます。ご一読いただけれ

ば幸いです。前年度に立ち上げて

頂き、今年度はどのように展開して

いくか、手探りではありますが、幸

い、学友会会長イムハンソプ君、副

会長ソンジェオン君が積極的に引っ

張っていてくれています。今後もさら

に活発に活動して頂けることを期待

しております。早々に学友のイタリア

の駒形さんからも、とても楽しそうで

すね、私も参加したいですとのご返

事を頂きました。ロータリーの友、ガ

バナー事務所にも投函させて頂きま

した。

本日は富田さんの入会式もござ

います。これで本日の会長挨拶とさ

せて頂きます。本日も宜しくお願い

致します。

        

RI２７６０地区大会 2023/11/11-12

富田康太君 入会式



第 2760 地区グローバル奨学生・

平和フェロー委員 松本 哲也君

「財団をクラブ活性化に」

本日はロータリー財団へのご理解を深めていただけるよう卓話をさせ

ていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

国際ロータリーは、皆さまの会費で運営していますが、ロータリー財団

は、皆さまからの寄付のみで運営・活動をしています。

皆様、今年度の国際ロータリーの人頭分担金（＝会費）の金額はご存じ

ですか？ 今年度は 75 ドル、会員 120 万人で 9,000 万ドルになります。

来年 2024-25 年度は 78.5 ドル、再来年 2025-26 年度は 82 ドル、と、

どんどん上がってきています。

皆様からのご寄付は、すべて、財団本部で管理しています。

本年度の地区のロータリー財団寄付目標は、年次基金おひとり 150 ド

ル以上、ポリオプラスおひとり 30 ドル以上、恒久基金は、クラブでベネ

ファクター1 名、または、1,000 ドル以上です。

昨年度、恒久基金に寄付されたクラブは 35 クラブありました。

大口寄付者は 2 名、ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）は、昨年度 23 名

が入会され、現在 50 名のメンバーがいらっしゃいます。

一番多く使われている「ポリオプラス」についてお話します。ポリオウイル

スは、人の口の中に入って、咽頭や腸の中で増えることで感染します。

増えたポリオウイルスは、再び便の中に排泄され、この便を介してさらに

他の人に感染します。神経系を侵し、場合によっては死に至る病です

が、現在に至るまで明確な治療法はありませんが、ワクチン接種によりポ

リオの発症が予防できることはわかっています。そのためワクチン接種が

推奨されています。

ロータリーがポリオの根絶を目標に定めた時には、ポリオの根絶などは

夢物語だと思われていました。しかし、1985 年から「ポリオプラス」プログ

ラムを開始し、1988 年には WHO と共に「世界ポリオ根絶推進活動」を

立ち上げ、ポリオのない世界のために、先頭に立って活動してきました。

こうした活動が実を結び、1988 年に 35 万人いた感染者ご覧のように激

減したわけです。

ポリオの常在国はパキスタンとアフガニスタンの２カ国となり、これは直

近のポリオの罹患者数です。

先月は、パキスタンでは 2 名、アフガニスタンでは 5 名でしたので、残
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ニコボックス報告(第３０５６回例会)
松本哲也君の卓話を楽しみにしています。会長 青山稔、幹事 鈴木光彦

富田康太君、入会おめでとうございます。会長 青山稔、幹事 鈴木光彦

誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。加藤五津美

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。お互い老後のプランを

練る毎日です。刑部祐介

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。鈴木伸

結婚 34 年、交際して 44 年、知り合った時妻は小学生で丁度 50 年前です

か。まぁまぁすごいっすね。まだまだ頑張りましょう。お祝いいただきありがと

うございます。江坂正光

本日より入会させて頂きます。ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

富田康太

ロータリー財団の卓話をさせて頂きます。宜しくお願いします。松本哲也

阪神タイガース 日本一 感謝感激万歳！加藤光哉

阪神タイガースが 38 年ぶりに日本一になりました。次回の日本一は何年後

になるのか？一山清二

先日のそば打ち体験会、ありがとうございました !!飲みすぎで意識不明とな

り、大変申し訳ありませんでした。次回は必ずそばが食べられますようにが

んばります!!藤田哲安

ラジオ出演のため早退させていただきます。蒲谷和幸

地区グローバル奨学生･平和フェロー委員 松本哲也君の卓話を楽しみに

しています！

青山貴彦、一山清二、稲垣孝幸、井上伸也、井上博、江坂正光、大澤英

雄、大竹一義、刑部祐介、小野隆浩、勝谷哲次、加藤五津美、伍春加藤克

己、加藤定江、加藤捷、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽一、金谷

康正、小林稔、鈴木伸、鈴木紹陶武、鈴木政成、花田薫、藤田哲安、牧オ

サム、松村晋也、山口記由、柚木猛

富田康太君、入会おめでとうございます！

青山貴彦、一山清二、稲垣孝幸、井上伸也、井上博、江坂正光、大澤英

雄、大竹一義、刑部祐介、小野隆浩、勝谷哲次、加藤五津美、伍春加藤克

己、加藤定江、加藤捷、加藤眞言、加藤太伸、加藤陽一、小林稔、鈴木

伸、鈴木紹陶武、鈴木政成、花田薫、平松啓、藤田哲安、牧オサム、松村

晋也、山口記由、柚木猛

卓 話
念ながら、両国とも人数が増えてしまいました。

発生者が激減しても多大な寄付が必要な訳は、ひとりでも感染者が

いたら、新生児４億人に必ず予防接種しなければいけません。ポリオワ

クチン予防接種はすべての国で行っています。

では、もし根絶が達成されたらどうなるのでしょうか？日本では、1 回

あたり約 5,000 円×4 回、子ども１人に約 20,000 円、毎年 160 億円も

のお金がポリオワクチンのために 費やされています。ポリオが根絶さ

れ、この資金が不要となれば、例えば子育て支援、あるいは出産費用

の助成金など、さまざまに振り分けことができます。

たやすく根絶できるであろうと考えていましたが、1979 年のフィリピン

における事業から関わり、すでに 35 年以上にわたり活動を行ってきて

おり、資金も 22 億ドル以上かけてきました。ポリオが根絶されれば、人

類にとってこれ以上ない貢献となります。毎年ロータリーでポリオ に使う

1 億 5,000 万ドルがフリーになり、日本では、ポリオ不活化ワクチンに

使う 160 億円が不要になります。

続きまして、地区補助金についてお話したいと思います。地区補助金

は、地元や海外の地域社会のニーズに取り組むための、比較的規模

の小さい、短期的な活動を支援する補助金です。

来年 2024-25 年度は、2021-22 年度の年次基金寄付額の 23.75％が

補助金申請可能額になります。クラブの拠出金は 0 でも構いません。

続きましてグローバル補助金についてです。2 ヶ国以上のクラブ・地

区が、7 つの重点分野に該当し、持続可能かつ測定可能な成果をもた

らす、大規模な国際的活動を支援する補助金です。グローバル補助

金事業のひとつ、職業研修チーム (VTT)についてです。VTT とは、

Vocational Training Team の略で、専門家チームを海外に派遣して研

修を行う、または、専門家チームを国内に招聘して研修を行う、職業奉

仕事業であり国際奉仕事業です。

グローバル補助金奨学生についてです。グローバル補助金の海外

の大学院で、ロータリーの重点分野のいずれかに該当する分野を専攻

する方を対象とした、返済不要の奨学金を給付するプログ ラムです。

以前はどのような分野でも奨学金を申請することができましたが、未来

の夢計画導入によって、ロータリーの重点分野に限定されました。実務

経験は不要です。皆様ご存じの日本人初の国連難民高等弁務官をつ

とめられた、緒方貞子さんや、軍縮担当国連事務次長の中満泉さんも

財団奨学生でした。

平和フェローシップについてです。平和を愛する人達のためのネットワ

ークを構築するためのプログラムです。ロータリー平和センターは 7 つ

あり、8 つの大学に設置されています。

平和フェロー、グローバル補助金奨学生とも、優秀な候補者を探す上

で重要な役割を担うのがロータリアンです。素晴らしい人材の推薦にど

うぞご協力ください。

ロータリーのクレジットカードご利用のすすめです。例えば、カードで 2

万円のショッピングをすると、0.3％＝60 円自動寄付されます。

最 後 に な りま す が 、 2023-24 年 度 は 、 ポ ー ル ･ ハ リ ス ･ ソ サエ テ ィ

（PHS) 、ポリオプラス･ソサエティ（PPS)のクラブ会員５％入会を推進し

ます。ご清聴ありがとうございました。


